
STÄDT. GESAMTSCHULE ISERLOHN 

Sekundarstufe I u. II 

 

Protokoll der Schulpflegschaftssitzung 

Ort:    Mensa Nußberg 

Datum und Zeit: Dienstag, 07.09.2021 von 18:00 Uhr bis 19:50 Uhr 

Teilnehmer: siehe separate Anwesenheitsliste 

Protokoll: Holger von Loh 

Verlauf / Ergebnis 

 Begrüßung 

 Frank Blenke und Frau Brühl begrüßen alle Anwesenden.  

 

TOP 1 Festlegung des/der Protokollanten/in 
 Freiwillige Meldung von Herrn von Loh 

Wahl erfolgt einstimmig 

 

TOP 2 Genehmigung des Protokoll vom 01.09.2020 
 Das Protokoll der letzten Schulpflegschaftssitzung vom 01.09.2020 war der Einladung 

beigefügt. 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt 

 

TOP 3 Verabschiedung der Tagesordung 
 Die Tagesordnung wird ohne Änderung einstimmig angenommen 

 

TOP 4 Bericht aus der Schule 
Corona / Wanderfahrten / Kooperation 

 - Corona und Hygiene 
Unterschiedliche Anfangszeiten stellten eine starke Herausforderung an 
Stundenplan und Lehrkräfte dar. Ein zweites Jahr ist nicht durchzuhalten, 
daher jetzt wieder normaler Beginn und Ende. 
Es wird nur noch Präsenzunterricht geben. Bei Quarantäneverordnungen von 
Schülern werden Aufgaben über Padlet verteilt. 
Bei positiven Testergebnis werden die Schüler vorne und hinter sowie rechts 
und links von der positiv getesteten Person dem Gesundheitsamt gemeldet 
und in Quarantäne geschickt. 
 
 
 



- Abschlußfeiern 
Die Abschlußfeiern der 10er und 13er haben in der Turnhalle stattgefunden. 
Es gab ein Hygienekonzept und es wurde für ausreichende Belüftung gesorgt. 
Die Feier wurde von den JazzTeens musikalisch untermalt. 

- Differenzierungen 
Das Vermischen der Klassen für E/G-Kurse findet auf Geheiß von Ministerin 
Gebauer wieder statt 

- Musikklassen 
Für die Musikklassen wurde ein Hygienekonzept erarbeitet, damit diese 
wieder proben können 

- Mensabetrieb 
Zurzeit wird die Mensa noch vom Verein „Netzwerk der Iserlohner 
Schulfördervereine“ geführt. Der langjährige ehrenamtlich Vorsitzende 
möchte nun den Ruhestand genießen und hat gemeinsam mit der Stadt 
Iserlohn nach einem neuen Betreiber gesucht. Dieser wurde nun mit Vitesca 
gefunden. Vitesca übernimmt alle beschäftigen Mitarbeiterinnen. Es wird mit 
einem Guthabensystem und einem OnlinePortal für die Bestellungen 
gearbeitet. Vitesca übernimmt auch die Abwicklung für die BTHG-Abrechnung 
und Vorfinanzierung. 

- Mensa-Gerlingsen 
Es wird im Klassenverband gegessen. Die SuS können warmes Essen von der 
Mensa beziehen oder mitgebrachtes Essen gemeinsam verzehren. Die 5er 
beginnen und im Anschluß folgen die 6er. 

- Mensa-Nußberg 
Warmes Essen wird am Nußberg aufgrund der Pandemie vorerst nicht 
angeboten, da seitens der SuS wenig Interesse besteht und der Platz nicht 
ausreicht. Es wird nur der Kiosk betrieben. 

- Wandertage / Klassenfahrten 
Einzelne Wandertage dürfen stattfinden 
Klassenfahrten werden zurzeit durch die Schulleitung aufgrund des 
ministeriellen Erlaß nicht genehmigt. Es wird mit einer kurzfristigen Änderung 
gerechnet, solange mit der Buchung noch gewartet werden. Es wurden 
verschiedene Möglichkeiten diskutiert, um doch jetzt buchen zu können, 
damit nicht alle guten Angebote für die Fahrtenwoche schon ausgebucht sind. 
Vorschläge waren u.a Abschließen einer entsprechenden Corona-Schutz-
Versicherung, oder das Buchen von Fahrten mit der Möglichkeit von 
kostenlosem Stornieren oder Verschieben. 

- Kooperation Gesamtschule am Seilersee 
Es wird eine Kooperation im Jahrgang 11 in den Fächern Spanisch, Technik und 
Psychologie angestrebt. Spanisch wird hier bei uns angeboten, Technik am 
Seilersee und Psychologie an beiden Standorten. Die Schüler bzw. Lehrer 
werden dann pendeln. 

 

TOP 5 Bericht des Schulpflegschaftsvorsitzenden 
 Die Hauptarbeit des vergangenen Jahres dreht sich um den An- und Umbau am 

Nußberg. Mit einer Arbeitsgruppe wurde jetzt ein Konzept für die Maßnahme 
entwickelt. Der Neubau erfolgt in Form einer „Clusterschule“. Die Klassen der S1 
werden jeweils in einem Trakt untergebracht. Pro Klasse wird es einen 
Differenzierungsraum geben. In einem anderen Trakt werden Inklusionsräume 
entstehen. Ebenfalls wird eine große Aula entstehen. Im Altbau werden die 
Fachräume und die Oberstufe entstehen. Das erste und zweite Geschoß geht an die 



benachbarte OGS. Die Europaweite Ausschreibung ist in Planung und soll noch dieses 
Jahr starten. 

 

TOP 6 Wahlen zur Schulpflegschaft 
 6.1 offene Wahlen? – einstimmig 

6.2 Wahl des Wahlleiters – Herr Ferdi Gündüz (7.4) – einstimmig 
6.3 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer (12) und Frau Schröder (12) – einstimmig 
6.4 Schulpflegschaftsvorsitz- Frank Blenke (10.1) – Einstimmig – Annahme der Wahl 
6.5 Schulpflegschaftsvertretung – Holger von Loh (8.5) – Einstimmig – Annahme der 
Wahl 

 

TOP 7 Wahlen zur Schulkonferenz 
 7.1 offene Wahl? – einstimmig 

7.2 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer (12) und Frau Schröder (12) – einstimmig 
7.3 Wahl als Blockwahl - Einstimmig 
7.4 Vorschläge aus den Listen der Klassenpflegschaften sind bereits in die Wahlliste 
eingetragen. Es werden Ergänzungen vorgenommen, zur Wahl in die Schulkonferenz 
werden nur anwesende Mitglieder zugelassen. Die Abwesenden Mitglieder werden als 
stv. Mitglied zugelassen – Einstimmig 
7.5 Vorschlagsliste 5 Mitglieder Schulkonferenz – Blockwahl Einstimmung – Annahme 
der Wahl 
7.6 Vorschlagsliste 6 stb. Mitglieder Schulkonferenz - Blockwahl Einstimmig 

 

TOP 8 Wahlen zur Fachkonferenz 
 8.1 offene Wahl? – einstimmig 

8.2 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer (12) und Frau Schröder (12) – einstimmig 
8.3 Wahl als Blockwahl - Einstimmig 
8.4 Vorschläge aus den Listen der Klassenpflegschaften sind bereits in die Liste der 
Fachkonferenzen eingetragen. Es werden Ergänzungen vorgenommen 
8.5 Vorschlagsliste Mitglieder Fachkonferenz- Blockwahl - Einstimmig 

 

TOP 9 Wahlen zur AG Haushalt 
 8.1 Wahl öffentlich- Einstimmig 

8.2 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer (12) und Frau Schröder (12) – einstimmig 
8.3 Wahl als Blockwahl - Einstimmig  
8.4 Wiederwahl Frau Opitz und Herr von Loh wird vorgeschlagen –einstimmig – 
Annahme der Wahl 

 

TOP 10 Wahlen zur Teilkonferenz Ordnungsmaßnahmen 
 9.1 Wahl öffentlich- Einstimmig 

9.2 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer (12) und Frau Schröder (12) – einstimmig 
9.3 Wahl als Blockwahl - Einstimmig 
9.4 Vorschlagsliste aus den Klassenpflegschaften wird ergänzt -– Annahme der Wahl 

 



TOP 11 Wahlen der Elternvertreter für den erweiterten Vorstand des 
Förderverein 

 10.1 Wahl öffentlich- Einstimmig 
10.2 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer (12) und Frau Schröder (12)  – 
einstimmig 
10.3 Wahl als Blockwahl - Einstimmig 
10.4 Vorschläge aus der Versammlung - Blockwahl einstimmig – Annahme der Wahl 

 

TOP 12 Wahlen der Elternvertreter für die Stadtschulpflegschaft 
 11.1 Wahl öffentlich- Einstimmig 

11.2 Wahl einer Zählkommision – Frau Meyer (12) und Frau Schröder (12)– einstimmig 
11.3 Wahl als Blockwahl - Einstimmig  
11.4 Vorschlagsliste aus den Klassenpflegschaften wird ergänzt - Blockwahl einstimmig 
– Annahme der Wahl 

 

TOP 13 Wahlen der Elternvertreter für die Landeselternschaft 
 12.1 Wahl öffentlich- Einstimmig 

12.2 Wahl einer Zählkommision – Frau Birke und Frau Schütte – einstimmig 
12.3 Wahl als Blockwahl - Einstimmig  
12.4 Vorschlagsliste aus den Klassenpflegschaften wird ergänzt - Blockwahl einstimmig 
– Annahme der Wahl 

 

TOP 14 Bericht der Schulleitung 
 Frau Brühl hat bereits unter TOP 4 alles wichtige berichtet. 

 

TOP 15 Meinungsbild 3. beweglicher Ferientag 
 28.02.2022 und 27.05.2022 wurden durch die Stadt Iserlohn festgelegt. Vorschlag der 

Lehrerkonferenz ist der 23.12.2021. Seitens der Versammlung wurde noch der 
17.06.22 (Tag nach Fronleichnahm) vorgeschlagen. – Große Mehrheit für den 
23.12.2021 

 

TOP 16 Mitteilung und Anregungen 
 Es gab keine weiteren Wortmeldung 

 

 

Iserlohn,  07.09.2021        Holger von Loh 


